
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage erläutert Herr Hoffmann, dass Mittel übertragen worden seien, weil eine 

Neubewertung der Investitionen aus Kosten- und Optimierungsgründen erfolgen werde. Gemeinsam 

mit der in 2024 neu eingestellten Kongressleitung würden die aufgeführten Investitionen auf 

Einsparungsmöglichkeiten und aktuelle Standards überprüft werden. 

 


